



Das aktuelle Buch „Bono und Ora – Der Schatz der Insel KaSaLu“ stolz in den Händen: Autorin Tanja Maria Pütz und ihr Sohn Lukas. ahi-photo

## Kinder als sprudelnde Inspirationsquelle

Die aus Griesheim stammende Autorin Tanja Pütz erarbeitet Bücher für Kinder von Kindern

„Bono und Ora – Der Schatz der Insel KaSaLu“, heißt das aktuelle Buch der aus Griesheim stammenden Autorin Tanja Maria Pütz. Mit ihrer Familie lebt die gelernte Finanzbeamte heute im vier Kilometer entfernten Riedstadt. „Der Kontakt zu meiner Heimatstadt Griesheim ist nie abgebrochen. In der Zwiebelstadt habe ich einen Großteil meines Lebens verbracht“, sagt Maria Pütz.

Obwohl sie zunächst als Finanzbeamtin einen ganz anderen beruflichen Werdegang einschlug, ist sie dem Schreiben und der Literatur immer treu geblieben. Das derzeitige Kinderbuch der Griesheimerin ist in der Schreibwerkstatt der Grundschule Wolfskehlen entstanden. Sieben Kinder im Alter zwischen acht und zehn Jahren, nahmen an dem Projekt teil. Darunter auch ihr Sohn Lukas, der von Anfang an mit Feuerreifer mit von der Partie war. Gemeinsam entwickelten die Schüler und die Autorin Haupt- und Nebenf-

Geschichte mit insgesamt 21 Kapiteln. Die Protagonisten sind der Menschenjunge „Bono“ und der verfessene Wasserdrache „Ora“. Gemeinsam erfahren beide, welcher Schatz wahre Freundschaft ist. Professionell illustriert wurde das Buch von dem schwäbischen Grafiker Manfred Zukunft.

Derzeit arbeitet das fleißige Team an einem zweiten Band, der Ende September mit dem Titel „Bono und Ora – Das Geheimnis des Christallpuzzels“, erscheinen soll. An den Griesheimer Schulen sind ähnliche Projekte einer Schreibwerkstatt geplant. An der Friedrich-Ebert-Schule fand bereits eine Lesung des aktuellen



In der Friedrich-Ebert-Schule wurden bereits Lesungen angeholt